
24.01.2022

1 von 1

B E S C H L U S S

aus der 6. Sitzung
der Stadtverordnetenversammlung

am Donnerstag, 09.12.2021

Öffentliche Sitzung
9. Beantwortung - Anfrage des Stadtverordneten David Marohn (FDP) 

zu verfügbaren unbebauten Gewerbeflächen in Nidderau
AF-8/2021 
1. Ergänzung

Herr Marohn stellt 2 Zusatzfragen:
1. Hat es einen Grund das die Antwort auf nicht öffentlich gestellt ist? Bürgermeister Andreas 

Bär erläutert dazu, dass es sich um ein technisches Problem handelt und somit die Antwort 
versehentlich auf nicht öffentlich gestellt wurde.

2. Herr Marohn hat seine Anfrage bereits vor der Sommerpause eingereicht. Warum hat die 
Beantwortung der Anfrage so lang gedauert? Bürgermeister Andreas Bär bedauert, auch 
im Namen der Verwaltung, die lange Bearbeitungszeit.

Die Beantwortung der Anfrage wird zur Kenntnis genommen.

Beschluss:
Die Beantwortung der Anfrage wird zur Kenntnis genommen.

Beratungsergebnis:
Abstimmungsergebnis 
Ja-Stimmen: () SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0) 
Nein-Stimmen: () SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0) 
Enthaltungen: () SPD (0), Grüne (0), CDU (0), FWG (0), FDP (0) 




